

## Zainudin Pimpin Apel Satuan Kodim 0421 Lampung Selatan

By : mm/kominfo 05-04-2016 08:58:56

---

KALIANDA – Komando Distrik Militer (Kodim) 0421 Lampung Selatan (Lamsel) menggelar Apel Satuan rutin dan Korp Raport bagi jajaran anggotanya, di Lapangan Markas Kodim, Senin (4/04).

Bertindak sebagai inspektur upacara, Bupati Lampung Selatan DR. H. Zainudin Hasan, M.Hum. Turut hadir, Komandan Kodim (Dandim) 0421 Lamsel Letkol. Inf. I Ketut Mertha Gunarda, Pj Sekdakab beserta sejumlah pejabat di Lingkup Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lamsel.

Pada apel tersebut, Zainudin Hasan didampingi Dandim Letkol. Inf. I Ketut Mertha Gunarda berkesempatan menyematkan pangkat baru kepada anggota Kodim 0421 Lamsel yang menerima kenaikan pangkat.

Dalam arahan singkatnya, Zainudin berharap anggota TNI Kodim 0421 Lamsel dapat menjalin komunikasi dan kerjasama yang lebih intens. Mengingat katanya, Lampung Selatan merupakan daerah yang rawan konflik serta masyarakatnya yang mudah tersulut emosi. “Saya minta seluruh anggota TNI di Lampung Selatan perlu menjalin komunikasi dan kerjasama yang lebih baik lagi. Bapak-bapak boleh telpon saya secara langsung atau temui saya apabila ada hal-hal yang darurat,” pintanya.

Zainudin melanjutkan, dengan hubungan komunikasi dan kerjasama yang baik antara TNI dan pemerintah daerah maka semua persoalan dapat diatasi dengan cepat. “Seperti beberapa waktu lalu, ketika saya ada acara Jatim Expo di Surabaya, saya ditelpon ada kejadian hujan besar dan puting beliung di Katibung, langsung saya perintahkan kepada wakil bupati dan camat untuk segera turun ke lapangan,” ungkapnya.

Selain itu, dirinya juga meminta kepada jajaran Kodim 0421 Lamsel untuk menginventarisir kembali kekurangan-kekurangan apa saja yang perlu dibantu oleh pemerintah daerah. “Coba tolong diinventarisir apa-apa yang belum ada, sehingga nanti bisa kita bantu. Apakah motor yang belum ada walaupun tidak semua, termasuk juga saya ingin tahu tingkat kesejahteraannya seperti apa, sehingga nanti walaupun semua tidak bisa kami penuhi, tetapi ada yang bisa kami bantu, supaya kedepan kinerja TNI semakin lebih baik,” pungkasnya.